

Meneropong Lebih Dekat Sosok Ipda Bertho Komandan Upacara dalam Apel Penurunan Bendera HUT RI ke-77 Nagekeo

Muhamad Yasin - NAGEKEO.INDONESIASATU.ID

Aug 18, 2022 - 15:09



Ipda Barthoanus L. Apelaby (Bertho), ketika memimpin upacara penurunan bendera HUT Kemerdekaan RI yang ke-77 tingkat Kabupaten Nagekeo di lapangan Berdikari Danga

NAGEKEO - Upacara memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-77 tahun tingkat Kabupaten Nagekeo Rabu 17 Agustus 2022,

berlangsung dengan hikmat.

Meski begitu, berbicara dibalik hikmat atau suksesnya penyelenggaraan apel HUT RI ke-77 tahun tingkat Kabupaten Nagekeo ini, tentu tidak terlepas dari sosok sang komandan upacaranya yang begitu gagah berani dan bersuara lantang memberikan aba-aba disetiap tahap prosesi apel berlangsung.

Komandan upacara dalam apel resmi di suatu institusi atau apel kebangsaan, sejatinya bagaikan satu mata uang yang tidak dipisahkan terlepas seberapa besar kemampuan sang komandan upacara menghantarkan jalannya kegiatan apel hingga berlangsung dengan hikmat.

Sama halnya Ipda Barthoanus L. Apelaby (Bertho). Perwira Polisi kelahiran Larantuka 24 Juni 1984 ini, ia kembali ditunjuk sebagai komandan upacara dalam apel penurunan bendera HUT Kemerdekaan RI-77 tingkat Kabupaten Nagekeo yang digelar di lapangan berdikari Danga pada, Rabu (17/8/22) sore.

Sebagai salah satu dari dua orang perwira polisi yang dipercayai untuk memimpin upacara HUT Kemerdekaan ke-77 tingkat kabupaten tersebut, Ipda Bertho khalayaknya sudah tak asing di mata warga Nagekeo.

Pasalnya, setiap kegiatan apel yang digelar di markas komando Kepolisian Resor (Polres) Nagekeo, polisi kelulusan Bintara Diktukba gelombang 2 tahun 2003 ini, porsi komandan upacara selalu diisi olehnya.

Untuk diketahui, dua orang Perwira Polisi yang ditunjuk sebagai komandan upacara HUT kemerdekaan yang ke-77 tingkat Kabupaten Nagekeo di lapangan berdikari Danga, pertama, Ipda Thomas Aquino Mere (Oman). Ipda Oman ditunjuk sebagai komandan upacara pada apel kenaikan bendera merah putih Rabu 17 Agustus 2022 pagi. Sedangkan Ipda Bertho, ia ditunjuk sebagai komandan upacara apel penurunan bendera merah putih Rabu 17 Agustus 2022 sore.

"Saya bangga dan sangat terinspirasi ketika dipercayakan menjadi Komandan upacara penurunan Bendera sehingga dimana saya harus benar-benar berusaha menampilkan yang terbaik untuk Kabupaten dan Polres Nagekeo. Dengan semangat Kemerdekaan RI yang ke 77 tahun, mari kita bergandengan tangan untuk Nagekeo ke depan yang lebih baik dan sejahtera," kata Ipda Bertho.

Ipda Bertho merupakan Perwira Polisi lulusan Setukpa Polri angkatan 50 tahun 2021. Sebelumnya ia juga pernah bertugas di Polres Kupang dan pernah bertugas di Polda NTT menjadi PJR Ditlantas Polda NTT.

Dan untuk di Kepolisian Resor (Polres) Nagekeo sendiri, dia juga pernah menjabat sebagai KBO Intel dan juga KBO reskrim Polres Nagekeo. Dan saat ini oleh Kapolres Nagekeo AKBP Yudha Pranata S.I.K. SH Ipda Bertho dipercayakan menjadi Paur Subag Kerma Bag Ops Polres Nagekeo.



Sosok Inspektur Polisi Dua ini juga dikenal begitu familiar dan bersahaja terhadap siapa saja termasuk masyarakat. Bahkan usai memimpin apel penurunan bendera, Ipda Bertho terlihat menggendong anak balita. Dan setelah ditelusuri oleh Indonesiasatu.co.id, ternyata anak tersebut adalah anak salah seorang peserta apel.